

Kegiatan DDS/Anjongsana Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong Polsek Nyalindung Polres Sukabumi: Meningkatkan Keamanan dan Kebersamaan Warga

Sukabumi - SUKABUMI.PRESS.WEB.ID

Jun 20, 2024 - 10:24



*Kegiatan DDS/Anjongsana Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong Polsek Nyalindung Polres Sukabumi:
Meningkatkan Keamanan dan Kebersamaan Warga*

Rabu, 19 Juni 2024 - Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong, BRIPKA Iwan Kartawan, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) atau Anjongsana di Kampung Cigalasar RT 02/05, Desa Bojongkalong, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan yang dimulai pukul 09.00 WIB ini berlangsung hingga selesai dan bertujuan untuk mempererat hubungan dengan warga serta memberikan himbauan penting terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas).

Dalam pertemuan tersebut, BRIPKA Iwan Kartawan memberikan berbagai himbauan kepada warga Desa Bojongkalong. Pertama, ia menekankan pentingnya kewaspadaan terhadap tindak pencurian kendaraan bermotor (curanmor). "Pastikan selalu menggunakan kunci ganda dan jangan meninggalkan kunci di kendaraan," pesannya.

Selain itu, BRIPKA Iwan juga mendorong warga untuk mengaktifkan kembali Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) guna mencegah terjadinya tindak pidana. "Keaktifan Satkamling sangat penting untuk menjaga lingkungan kita tetap aman dan nyaman," ujarnya.

Mengingat kondisi cuaca yang tidak menentu, ia juga mengingatkan warga untuk mengantisipasi kemungkinan terjadinya bencana akibat curah hujan yang tinggi. "Selalu waspada dan siapkan langkah-langkah antisipasi untuk menghadapi kemungkinan terjadinya bencana," katanya.

Dalam hal ketertiban di jalan raya, BRIPKA Iwan menghimbau warga untuk tidak menggunakan knalpot yang tidak sesuai dengan spesifikasi teknis. Hal ini penting untuk menjaga kenyamanan dan ketertiban di jalan raya. Ia juga meminta para orang tua untuk lebih memperhatikan anak-anak remaja mereka agar tidak terlibat dalam geng motor atau tawuran. "Peran orang tua sangat penting dalam mengawasi anak-anak agar tidak terjerumus dalam kegiatan negatif," tambahnya.

Di akhir pertemuan, BRIPKA Iwan mengajak warga untuk segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas jika terjadi kejadian menonjol di lingkungan mereka. "Kerjasama antara warga dan polisi sangat diperlukan untuk menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Bojongkalong," tutupnya.

Kegiatan DDS/Anjongsana ini mendapat sambutan hangat dari warga, yang merasa diperhatikan dan dilindungi oleh kepolisian. Semoga dengan adanya kegiatan ini, Desa Bojongkalong semakin aman, tenteram, dan harmonis.